

Communiqué de presse du 18 janvier 2023

Knappe Niederlagen für De Nutte

Unsere Nationalspieler im Ausland

Am Dienstag unterlag TT Saint Quentin knapp mit 2-3 gegen die Damen aus Argentan. Für Sarah De Nutte verliefen dabei beide Begegnungen sehr bitter und sie musste sich jeweils im fünften Satz mit 11-9 geschlagen geben.

Altinkaya Sibel befindet sich in der Weltrangliste nur einen Platz hinter De Nutte und konnte sich nach dem Sieg über die Luxemburgerin ebenfalls gegen Camille Lutz von TT Saint Quentin durchsetzen. Im Entscheidungsspiel konnte De Nutte die 2-0-Satzführung gegen Cléa De Stoppeleire nicht nutzen, sodass Argentan den Erfolg in Höhe von 3-2 feiern konnte.

Frankreich, Damen Pro A Dienstag, 17.01.2023

TT ST Quentin	- Argentan	2 – 3	
De Nutte Sarah (LUX, FTT 21)	- Altinkaya Sibel (TUR, FTT 45)	2 – 3	6, -9, -5, 7, -9
	- De Stoppeleire Cléa (FRA, FTT 76)	2 – 3	13, 8, -8, -4, -9